
В Союзе новый вице-президент

      Дмитрий Басков, владелец компании «Уральский никель» избран вице-президентом
Союза малого и среднего бизнеса Свердловской области. Кроме Баскова в руководстве
Союза появились и другие металлурги. Председателем Правления избрана Надежда
Перевалова, генеральный директор компании «Уралгрит», специализирующейся на
переработке отвалов никелевой и медной промышленности.  
       Дмитрий Басков объясняет свое неожиданное назначение вице-президентом Союза
малого и среднего бизнеса Свердловской области достаточно просто.
       - Опыт «Уральского никеля» показал, что стену нашей бюрократии в одиночку
пробить невозможно. Ведь ситуация сложилась совершенно парадоксальная. Мы одни
из немногих, кто предлагает области, стране не сырье, а высокотехнологичный готовый
продукт. Пеноникель, никелевые порошки, никелевые фильтры – это инновационный
товар, востребованный мировой автомобильной и электронной промышленностью. Кроме
всего прочего, это большой социальный проект, способный возродить металлургию
Урала.
       Но складывается впечатление, что в России это никому не нужно. Такое ощущение,
что никто не хочет прогнозировать даже на год вперед. Все живут лишь одним днем и
сегодняшними ценами на нефть.
       Моя главная цель в Союзе малого и среднего бизнеса – создать комитет по
металлургии и горной промышленности. Собрать в нем единомышленников. Людей,
желающих развивать уральскую металлургию и горную промышленность. Необходимо
целенаправленно грамотно и настойчиво лоббировать интересы предпринимателей,
бизнесменов, которые в наши сложные времена вкладываются в реальное дело. Нас,
планирующих развивать реальный сектор экономики, возрождать на новом уровне
традиционные для Урала отрасли производства, на самом деле достаточно много.
Подобралась большая профессиональная команда специалистов по металлургии и
горной промышленности.
       Достаточно сказать. Что сам Анатолий Анатольевич Филиппенков, президент НП
«Союз малого и среднего бизнеса Свердловской области», более 30 лет проработал в
Уральском НИИ черных металлов, где разрабатывал новые высокопрочные и
хладостойкие стали для машиностроения и металлургии.
       Огромную методологическую помощь нам оказывает Владислав Григорьевич
Цикарев. В Уральской металлургии это вообще человек-легенда. Именно он разработал
технологию производства ванадиевых сплавов из конвертерных шлаков. Чем
перечислять все его заслуги в металлургии, проще сказать, что он имеет 30 авторских
свидетельств на изобретения.
       В тесном контакте мы работаем со Станиславом Степановичем Набойченко. Если
кто-то не знает, то этот человек – российский классик во всем, что касается никелевого
и кобальтового производства на Урале.
       Огромные технические и научные изыскания в области переработки отвалов
никелевого и медного производства имеет и Надежда Перевалова. А это тема для Урала
более чем актуальна. Все старые уральские города окружены отвалами
металлургического производства. Если запасов хорошей руды практически не осталось,
зато отвалов, годных для переработки по новым технологиям, в Свердловской области
миллионы тонн.
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       Дмитрий Басков, руководитель «Уральского никеля», уверен, что с такой командой
профессионалов и с таким багажом новых технологий, комитет по металлургии и горной
промышленности сможет пробить бюрократические препоны и придать новый импульс
для развития металлургии на Урале.
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